

ABSTRAK

Emita Br Ginting, NIM 3113321006, Pengaruh Ajaran Hindu Terhadap Kepercayaan Pemena Di Desa Kidupen Kecamatan Juhar Kabupaten Karo, Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2015.

Penulisan skripsi tentang “Pengaruh Ajaran Hindu Terhadap Kepercayaan Pemena Pada Masyarakat Karo Di Desa Kidupen Kecamatan Juhar Kabupaten Karo” dimana Sebelah Utara berbatasan dengan desa Pasar baru, Tiga Binanga, Sebelah Selatan berbatasan dengan desa Namu Suro, Jandi, Sebelah Barat Berbatasan dengan desa Kem-kem, Lau dan Sebelah Timur berbatasan dengan desa Juhar, Mbetung, Keriahen. Kebudayaan suku bangsa Indonesia sangat beraneka ragam dan berbeda dengan kebudayaan bangsa lain, salah satunya adalah etnik suku Karo yang terdapat di Sumatra Utara. Dari hasil penelitian yang peneliti dapatkan bahwa Tradisi Pemena merupakan tradisi pertama yang dianut oleh masyarakat Karo di Desa Kidupen Kecamatan Juhar Kabupaten Karo. Setelah masuknya agama Hindu ke Desa Kidupen yang di bawakan oleh Djaman Ginting , terjadilah alikuturasi antara agama Hindu dan Kepercayaan Pemena. Walaupun hanya terdapat beberapa orang lagi penganut agama Hindu dan Pemena di Desa Kidupen, tetapi tradisi Pemena yang di pengaruhi agama Hindu masih di laksanakan oleh masyarakat setempat yang bukan penganut agama Hindu dan Pemena.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode *Library Research* (Studi Pustaka) dimana peneliti menggunakan buku-buku yang memiliki kaitan dengan masalah yang di teliti dan metode penelitian *Field Research* (penelitian lapangan) yaitu dengan tujuan langsung ke lapangan dan mencari narasumber yang mengetahui masalah yang diteliti. Tehnik pengumpulan data dilakukan dengan cara studi pustaka, wawancara dan teknik analisis data. Dalam penelitian ini yang menjadi unit analisis adalah masyarakat di Desa Kidupen Kecamatan Juhar Kabupaten Karo. Banyaknya literatur tentang pengaruh Hindu terhadap kepercayaan Pemena yang masih kurang tepat. sehingga hal ini menjadi sebuah ketertarikan bagi penulis untuk melakukan penelitian tentang pengaruh Hindu terhadap kepercayaan Pemena.